

経営者として多忙な毎日を過ごしていたとき、食品業界全体を揺るがす出来事が起きた。

んだ私は、昔の歐州の国王が掲げた言葉とともに、駅弁イベントにもう一度戻ると決意しました。02年秋からのシー

雑誌で「五感に響く和菓子」というキャッチコピーが目に入りました。「これだ!」と思いました。味と香りはもと

飯や漬物、肉、かまぼこ、レ
ンコンなどのおかずを少しづ
つたくさん入れないといけま
せん。しかし、新製品は肉と

2000年秋のことです。当時私たちは松阪駅でJR東海の特急「南紀」に駅弁を積み込み、車内販売してもらっていました。1日200食も売れるようになりましたが、やはりと売れなくなりました。駅構内の売店でもまたたく間に売れません。9月、千葉県でBSE（牛海绵状脑症）の疑いがある牛が発見されたと農林水産省が発表したのを機に、牛肉を使った「元祖特撰

人間
發見

五感に訴求「モー太郎」 ■ 百貨店催事で大ヒット



黒毛和牛にちなんで黒い牛の形のケースに入れた駅弁を売り出すことにしました。資材メーカーと相談し、横向きの牛の全身をかたどったプラスチックケースなどのサンプルを作りました。その中で選んだのは、牛の真正面からみた顔の形のデザイン。これまでの我が社の駅弁にはない強烈なインパクトがあります。もう一つ考えたのは、ほかにない新機軸です。たまたま

新製品は牛丼のよつ^{トロ}に「^{アヒル}」^{アヒル}の上に肉を置くことにしました。ただ、外食店では脂身の多いバラ肉を使いますが、こちらはバラ肉のほか、もも、肩ロースの上級牛肉を絶妙なバランスで使い、しつこなく淡泊でもない味わいを追求しました。ご飯も上級な三重県産の伊賀米を使いました。作業効率化も狙いました。これまで百貨店に出していた「元祖特撰牛肉弁当」は、ご

スンに向けて新商品を作り改めて声をかけてもらおう」というわけです。

もと備わっています。蓋が浮き彫りなので、視覚にも触覚にも訴えかけられます。残るは聴覚。蓋にセンサーを付け、開くと唱歌「故郷（ふるむち）」が鳥のようにこぼれこぼれ。

二 飯以外は 紅シミウカ 潰
物、つけ合わせだけ。容器に
素早く詰められ、大都市の催
事に出すには有利です。

牛肉弁当などが売れなくなってしまったのです。幸い新竹商店はドライブインや駅構内で土産物などを販売し、駐車場など不動産事業も手掛けていたので、すぐに経営が厳しくなることはありませんでした。しかし、毎年品物を出していった東京の京王百貨店から催事に声がかからなくなってしまったしました。その年の秋から翌年冬までのシーズンには参加できず、地元だけでは得られないお客様を失つてしまいました。

の年の秋から翌年冬までのシーズンには参加できず、地元だけでは得られないお客様を失ってしまいました。

「失地回復をしなくてはならない」。大学で西洋史を学

入念に工夫した「モー太郎弁当」で東京での販売を復活させた

からは1日7000食を5日分
発注したいといわれました。
「モー太郎」を通じて、商品
作りで工夫することの大切さ
をつくづく感じました。